

## Bhabinkamtibmas Desa Cikalahang Polresta Cirebon Hadiri Musyawarah Dusun (Musdus)

Panji R - [CIREBON.JOURNALIST.CO.ID](http://CIREBON.JOURNALIST.CO.ID)

Dec 27, 2023 - 10:03



**KAB. CIREBON** - Bertempat di kediaman Kadus V Desa Cikalahang, Bhabinkamtibmas Desa Cikalahang Polresta Cirebon Bripka Wawan T.T., S.H, menghadiri Musyawarah Dusun (Musdus) Blok V Desa Cikalahang.

Musdus ini bertujuan untuk membahas berbagai isu dan permasalahan yang ada di dusun tersebut, serta merumuskan pembangunan dan solusi yang tepat untuk kesejahteraan masyarakat.

Dalam Musdus kali ini, Bhabinkamtibmas Desa Cikalahang yang bertugas di wilayah tersebut hadir sebagai fasilitator dan juga pendamping masyarakat, kehadiran Bhabinkamtibmas ini memberikan kepercayaan dan rasa aman bagi warga dusun.

Dalam sambutannya, Bhabinkamtibmas menjelaskan pentingnya kerja sama dan

sinergi antara Kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut, Ia juga mengajak masyarakat untuk aktif dalam menjaga keamanan dan turut serta dalam program-program pemerintah yang telah disusun.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan informasi mengenai berbagai program dan kegiatan positif yang dapat dilakukan oleh masyarakat untuk meningkatkan kesejahteraan mereka. Ia mengajak masyarakat untuk mengoptimalkan potensi dan sumber daya yang ada di desa mereka, seperti pengembangan pertanian, peternakan, dan usaha kecil menengah.

Bhabinkamtibmas Desa Cikalahan juga menyampaikan terima kasih kepada warga dusun yang berpartisipasi aktif dalam Musdus ini, Ia berharap agar kesepakatan yang telah dicapai dapat segera direalisasikan dan memberikan dampak positif bagi seluruh masyarakat dusun.

Ditempat terpisah Kapolsek Dukupuntang AKP Nuryana menyampaikan, bahwa dengan kehadiran Bhabinkamtibmas dalam Musyawarah Dusun ini, diharapkan dapat memperkuat komunikasi dan kerja sama antara Kepolisian dan masyarakat.

Keberadaan Bhabinkamtibmas sebagai ujung tombak Kepolisian di masyarakat diharapkan dapat memberikan rasa aman, serta merangkul dan membantu masyarakat dalam menyelesaikan berbagai permasalahan yang mereka hadapi.